Seit über 150 Jahren gestaltet der Bachverein Düsseldorf das musikalische Leben der Stadt Düsseldorf mit – der traditionsreiche Chor wurde bereits im Jahr 1870 gegründet und ist damit der älteste dokumentierte Bachverein Deutschlands. Während dieser langen Zeit hat sich, insbesondere in den letzten Jahrzehnten, der Schwerpunkt der Chorarbeit in der Erarbeitung anspruchsvoller A-cappella-Werke aller Epochen gefestigt. Daneben bringt der Chor auch regelmäßig Kantaten, Messen und Oratorien zur Aufführung.

Das gemischte Vokalensemble besteht aktuell aus ca. 30 Sängerinnen und Sängern mit langjähriger Chorerfahrung, die künstlerische Leitung liegt seit Sommer 2021 bei Alexander Niehues, Kirchenmusiker und Kantor an der päpstlichen Basilika St. Lambertus (Düsseldorf).

Der Bachverein ist Mitglied im Verband Deutscher KonzertChöre (VDKC) und im Chorverband Düsseldorf und wird gefördert von der Landeshauptstadt Düsseldorf.

(927 Zeichen)